



## Seniorensektion



### Newsletter 2021/2

#### **Jahrgänger 1951 - Scramble vom 11.08.2021**

Schon fast wieder Normalzustand bei diesem Turnier. 69 Teilnehmer hatten sich eingeschrieben. Herrliches Wetter und gute Bedingungen machten diesen Event zu einem erfolgreichen Anlass.

Brutto und Netto Sieger wurde das Team mit Roger Schweingruber, Dieter Meyer und Hans-Ruedi Dervey. Der Fahne am nächsten kamen am Loch 6 Christian Malär und am Loch 12, mit dem 2. Schlag, Alan Moore. Herzliche Gratulation.

Unser Dank für das Sponsoring geht an: Marco Castelli, Hans-Ruedi Dervey, Peter Eichenberger, Karl-Ludwig Göller, Gérald Herz, Ruedi Keller, Werner Müller, Fredi Steiger, Jürg Weikh und Rolf Weiss. Leider abwesend waren Gérald (in Spanien) und Ruedi, der mit seinem talentierten Sohn auf der britischen Insel von Golfturnier zu Golfturnier unterwegs war. Hoffentlich hören wir gute Resultate von Marc.

**RS**

#### **Triangulaire Breitenloo/Dolder/Schönenberg in Breitenloo vom 18.08.2021**

Bei immer besser werdendem Sommerwetter machten sich 19 GCCS Senioren auf den Weg nach Breitenloo, um den Titel gegen Breitenloo und Dolder zu verteidigen. Dies, obwohl eigentlich niemand den schönen Wanderpreis (siehe unten) haben will, denn er steht nur im Wege!



Wir wurden von Beginn an herzlich empfangen und den ganzen Tag über ebenfalls bestens gepflegt! Der Platz präsentierte sich in hervorragendem Zustand und der eine oder andere Schönenberger sah ab und zu seinen Ball in einem der diversen Weiher verschwinden. Der Club Tagessieg ging an

Breitenloo mit 4,3 Punkten Vorsprung auf den zweit platzierten Schönenberg, dritter wurde Dolder. Unser Senioren Captain freute sich das erste Mal über einen zweiten Platz, denn er musste nicht noch Platz in seinem Auto für den Wanderpreis machen 😊. Wahrscheinlich war die Freude aber auch darum noch grösser, denn er gewann als Tagessieger den Brutto Preis. Wir freuen uns bereits jetzt auf ein Wiedersehen mit Breitenloo und Dolder im nächsten Jahr im GCCS.

JS

## Luzern

Bei bereits herbstlichem Wetter haben sich 60 Senioren zum Freundschaftstreffen in Schönenberg getroffen. Äusserst erfreulich war, dass die Hälfte aus Luzern stammten und somit ausgeglichene Teams für ein Best-Ball aufgestellt werden konnten. Die anschliessende Verpflegung gleich nach dem Spiel fand bei den Luzernern grossen Anklang, denn sie konnten sich danach etwas früher auf den längeren Heimweg machen. Trotz der früheren Verpflegung weilten der Preisverteilung noch über 60% der Teilnehmer bei und konnten die Sieger in der Brutto und Netto Kategorie würdigen. Die kameradschaftlichen Gespräche kamen auch nicht zu kurz. Die Luzerner Kollegen genossen den sehr guten Platzzustand, kämpften aber öfters mit unseren sehr schnellen und ondulierten Greens. Leider wird das Treffen erst im 2023 wieder in Luzern stattfinden, da die Luzerner wegen den verschiedenen COVID-Verschiebungen ansonsten zu viele Turniere im 2022 austragen müssten. Wir freuen uns auf jeden Fall dann auf ein Wiedersehen im Dietschiberg.

JS

## Seniorenreise Italien vom 30.08. bis 03.09.2021



30 Senioren hatten sich entschlossen nach Italien mitzukommen. Pünktlich um 07.00 Uhr fuhr der Bus ab. Leider wurde er schon an der Axenstrasse von der Polizei gestoppt. Die stellten fest, dass unser Willi vor 10 Tagen die Ruhezeit nicht eingehalten hatte. Erst nach 2 Stunden, nachdem ein Ersatzfahrer eingetroffen war, konnten wir weiterfahren. Die Urner Polizei hat sich von ihrer unangenehmen Seite gezeigt und jegliches Fingerspitzengefühl vermissen lassen.

Um 14.00 Uhr konnten wir dann doch noch in Bogogno mit dem Golfen beginnen. Wir spielten in Bogogno auf den Plätzen Conte und Borona und in Castelconturbia. Die Teilnehmer waren von den fantastischen Plätzen begeistert. Gelungen war in dieser Woche auch die Restaurant Wahl. Wir assen in den Clubhäusern und der famosen Trattoria Olimpia und Osteria dell'Orso. Von vielen Seiten hörte man: «Da bin ich nicht das letzte Mal gewesen». Bei der Organisation hatte Dolph Schmid mit seinen guten Ortskenntnissen zum Gelingen beigetragen. Danke Dolph.

Auf der Heimfahrt machten wir auch dieses Mal wieder zum Mittagessen Halt, im Grotto Pojana in Riva San Vitale. Abschluss mit gutem Mittagessen und Kaffee Grappa.

5 Tage Sonnenschein trugen auch dazu bei, dass die Seniorenwoche so erfolgreich war.

Wir werden unsere Reise auch im nächsten Jahr -vom 29.08. bis 02.09.2022- noch einmal in Bogogno durchführen.

RS

## Clubmeisterschaft vom 07./08. 09.2021

Leider konnte Markus Gottstein seinen Titel nicht verteidigen. Den Clubmeister machten dann in einem packenden Duell Jörg Studer und Roberto Panzera unter sich aus. Jörg gewann mit 3 Punkten Vorsprung. Altmeister Urs Frei gewann die Netto Wertung. Ihm hart auf den Fersen waren Paul Witschi und unser unverwüstlicher Ebi Huser. Ein schöner Anlass bei recht guter Beteiligung.



## Zürich Meisterschaft Breitenloo

Dieser Anlass fand früher immer in Zumikon statt. Neu wird abgewechselt zwischen Zumikon, Breitenloo und Schönenberg. Nächstes Jahr findet er bei uns statt. Die Beteiligung unserer Spieler dürfte dann auch grösser sein. Den 3 Schönenbergern vielen Dank, dass sie uns vertreten haben.



## Final Competition vom 13.10.2021

Die Wettergötter standen uns auch am Senioren Final Play noch einmal positiv zur Seite und wir konnten bei trockenem und teils sonnigem Wetter das Turnier durchführen. Bei einem feinen Raclette konnten sich die Spieler im „Halfway-House“ für den Schlussspurt stärken. Das Spieltempo war danach so hoch, dass sogar der Apéro um 30 Minuten vorverlegt werden musste! Alle genossen anschliessend bei einem feinen Nachtessen die kollegialen Gespräche. Nach der Preisverleihung für die Tagessieger durften wir John Hudson als Sieger der Order of Merit 2021 feiern! Für alle, die knapp den Sieg verfehlten, gibt es im 2022 eine neue Chance! Nebst den Ehrungen für die Mitarbeitenden verabschiedeten wir Roger Schweingruber aus dem Senioren Vorstand gebühlich. Wir danken ihm noch einmal für die geleistete Arbeit und wünschen ihm viel Spass und alles Gute für die Zukunft! Der nächste Anlass findet mit dem Senioren Höck am 16. März 2022 statt und wir wünschen allen eine gute Wintersaison.

JS



RS / 20.10.2021